



郷き会

中央小 学校だより
令和5年7月20日(木)
No. 10 文責 門岡

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切に、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

明日から夏休み！



本日、終業式を迎えました。一学期、子ども達が、学習や行事に協力しながら取り組む姿を見て、確かな成長を感じています。これも保護者の皆様のご家庭でのご支援のおかげだと深く感謝いたします。感染症や熱中症等に十分用心されて、子ども達と楽しい夏休みをお過ごしください。

「本を読みましょう」



夏休みは時間がたっぷりあります。子ども達には、計画的に過ごしてほしいものです。夏休みとはいえ、保護者の皆様は、お仕事等忙しい毎日かと思えます。子ども達に毎日するお家での仕事をぜひ与えてください。

終業式では、子ども達に、「本を読みましょう」という話をしました。1日の決まった時間を図書館(学校や町)で過ごすのもいいと思います(開館日を確認してください)。本を読むことは、子どもの成長にとっても重要だと考えます。夏休みが終わった時に、「読書習慣がついた」と言える夏休みになることを期待しています。

シリーズ ～先生の子どもの頃～ 井位直子先生



今年も子ども達とよく学び、よく遊びたいと思います。よろしくお願ひいたします。

- Q どんな子どもでしたか…運動が苦手で、自転車に乗ることができたのは4年生でした。水泳も鉄棒もできたのは学年で一番遅かったです。
- Q 子どもの頃夢中になっていた遊びは…ままごと遊びです。
- Q 子どもの頃一番得意だったことは何ですか…そろばんです。 
- Q 子どもの頃の最大の失敗は…滝の近くで水遊びしていたら、滝つぼに落ちてしまい、しばらく沈んでいました。父が助けてくれました。
- Q 子どもの頃の夢は…白バイ隊員です。(今でも大好きです！)
- Q 子どもの頃、一番嬉しかったことは…逆上がりが6年までできず、見かねた父が庭に鉄棒を作ってくれました。夜練習してたらできるようになりました。
- Q 小学校の友達と交流は…春休みに4人で旅行に行きました。みんな孫がいてばあちゃんになりましたが、気持ちは小学生のままです。
- Q 親にこれだけは言いたい…親になってからわかった親の気持ち！たくさんたくさん「ごめんなさい！！」そして「ありがとう♡」

第2回 学校運営協議会

7月14日(金)第2回学校運営協議会を本校で開催しました。委員の皆様には、5時間目の授業を参観していただきました。委員の皆様は、子ども達の頑張りを褒めてくださいました。その後の協議では、保護者アンケートの結果を元に、家庭学習や読書の習慣化、校舎等施設面の現状や子ども達の個性に応じた指導のあり方等幅広い充実した議論ができました。



<熱中症 注意！>

7月も後半を迎え、暑さも厳しさを増しています。コロナ禍が続いていたため、子ども達の体力低下が心配です。夏休み中も、帽子や日傘(学校の登下校も使用可)、水分補給等により、熱中症を予防してほしいと思います。